

# Neue Lieder im Repertoire

Der Gottenheimer Frauenchor hatte den ersten Auftritt auf dem Wochenmarkt

**Gottenheim. Erstmals gastierte am Dienstag, 22. Oktober, im Rahmen der Reihe „Kultur auf dem Markt“ der Gottenheimer Frauenchor auf dem Wochenmarkt am Rathaus. Für den Chor unter der Leitung von Cécile Couron war es der erste Auftritt vor Publikum überhaupt.**

„Wir haben Kanons und einige Lieder gesungen, die wir in den letzten Wochen einstudiert haben“, so die Chorleiterin, die den Chor vor etwa einem Jahr gegründet hat. „Es hat richtig viel Spaß gemacht. Die 22 Frauen haben sauber gesungen und es hat alles gut geklappt“, freute sich die Dirigentin über den ersten öffentlichen Auftritt des Chores. Einige Kanons, darunter „Dona nobis pacem“ von Mozart oder „Jump down“, aber auch mehrstimmige Lieder wie „I like the flowers“ oder – passend zum Herbst – das Lied „Wenn die wilden Winde stürmen“



**Der Frauenchor auf dem Gottenheimer Wochenmarkt.**

Foto: privat

sangen die Frauen auf dem Wochenmarkt. „Die Resonanz der Marktbesucher war sehr gut. Wir denken, es hat auch den Zuhörern viel Spaß gemacht“, so Cécile Couron.

Auch der nächste geplante Auftritt des Frauenchors beim Neujahrsempfang der Gemeinde Gottenheim im Januar 2020 will die Chorleiterin vielseitig gestalten. Das Repertoire soll dazu moderner werden. So hat sie etwa Songs von Elton

John und von Elle King ausgewählt, die in den kommenden Wochen einstudiert werden.

Derzeit hat der Chor 27 angemeldete Frauen. Neue Sängerinnen sind willkommen. **Marianne Ambs**

**Der Frauenchor** probt immer dienstags um 20 Uhr im Musikzimmer der Grundschule (Zimmer 9). Interessierte Frauen können einfach bei einer Probe vorbeikommen und mitsingen.